



**SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung**

*Hans Peter Erkel*  
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich · Neue Heimat 24a · 65399 Kiedrich

05.05.2021

An die Vorsitzende  
der Gemeindevertretung  
Frau Beate Schmidt  
65399 Kiedrich

**Antrag der SPD-Fraktion:** „Gewinnung von alternativen Energien in Kiedrich durch die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf öffentlichen und gemeindeeigenen Gebäuden“

Sehr geehrter Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Der Gemeindevorstand wird gebeten:

1. Zu prüfen welche öffentlichen und gemeindeeigenen Gebäude für die Errichtung von Photovoltaikanlagen in der Gemeinde Kiedrich in Frage kommen. Dies könnte bei den bestehenden Gebäuden z. B. die John-Sutton-Schule, das Bürgerhaus etc. sein. Hier muss zunächst auch geprüft werden ob die baulichen Voraussetzungen gegeben sind.
2. Für die in den kommenden Jahren geplanten Baumaßnahmen wie den Umbau der alten Schule, den Neubau der Kindertagesstätte sowie die Neubauten nach der Verlegung der Feuerwehr und des Bauhofes, sollte die Errichtung von Photovoltaikanlagen bereits bei der Planung berücksichtigt werden.
3. Zu prüfen welche Fördermöglichkeiten seitens des Landes Hessen sowie aus Bundesmitteln bestehen.
4. Zu prüfen ob die Realisierung in Eigenregie der Gemeinde und/oder in Form einer Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Kiedrich erfolgen kann (Bürgerenergieprojekt).

**Begründung:**

Die Nutzung von alternativen Energien im Sinne des Klimaschutzes soll auch in unserer Gemeinde weiterhin aktiv gefördert werden. Die SPD Fraktion sieht vielfältige Möglichkeiten durch die Errichtung von Photovoltaikanlagen hier einen wichtigen Beitrag zu leisten. Die Einbeziehung der Kiedricher Bürgerinnen und Bürger in Form eines „Bürgerenergieprojektes“ kann die Verantwortung jedes einzelnen für den Klimaschutz fördern und kann die Verbundenheit zu ihrem Wohnort stärken.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel